

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

16 de diciembre de 2022

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Geól. Marina Corvalán
Lic. David Schomwandt



Novedades en proyectos y operaciones argentinos¹

Estado del proyecto:

				
---	---	---	---	---

SEMANA 16/12/22

15/12/22

Golden Minerals Company.

La compañía anuncia los resultados de los ensayos correspondientes a 31 pozos de su programa de perforación completado recientemente en su propiedad **Sarita Este** en la provincia de **Salta**. Corresponden a resultados de ensayos correspondientes a 12 pozos que fueron completados en junio, junto a ensayos de 19 pozos perforados recientemente. Se confirma que la mineralización se concentra en el flanco este del prospecto, y los resultados de exploración hasta la fecha, han interceptado una zona mineralizada de aproximadamente 300m x 120m con potencial para expandirse en múltiples direcciones.

[Más Información](#)

15/12/22

AbraSilver Resource Corp.

Abra Silver anuncia los nuevos resultados para su proyecto **Diablillos**, propiedad de la compañía, localizado en la provincia de **Salta**. Los resultados, que se exhiben en el informe de actualización, corresponden a los análisis de muestras para cinco perforaciones de diamantinas, que pertenecen a la Fase III de su programa de exploración y se encuentra aún en curso con 15.000 metros de perforación. La exploración está enfocada en la zona suroeste, recientemente descubierta (conocida como objetivo JAC).

[Más Información](#)

14/12/22

Libero Copper & Gold.

La empresa brinda una actualización de su proyecto de pórfido de cobre y oro **Esperanza** ubicado en **San Juan**. El proyecto Esperanza se encuentra en los pasos finales para dar inicio a su programa de exploración y cuenta con el apoyo de la comunidad local. Los representantes de Libero han construido una fuerte relación con el Ministro de Minería de San Juan. Durante varias reuniones, las autoridades locales y miembros de la empresa revisaron el informe oficial y acordaron formas de trabajar juntos para un reinicio exitoso del proyecto. El proyecto de pórfido de cobre-oro y oro epitermal, Esperanza, está ubicado en el Distrito Minero de Huachi. Históricamente, solo se han perforado 7.691 metros. En 2018, Latin Metals perforó dos pozos teniendo como objetivo la mineralización de pórfidos de cobre. El sondeo 18-ESP-25 arrojó 0,57% Cu, 0,27 g/t Au más de 387 metros desde la superficie hasta el final del pozo, incluyendo 0,74% Cu, 0,33 g/t Au sobre los primeros 232 metros de la superficie. El pozo 18-ESP-27 arrojó 0,21% Cu, 0,12 g/t Au sobre 451,5 metros desde la superficie hasta el final del pozo, incluyendo 0,43% Cu, 0,12 g/t Au sobre 24 metros de 86 a 110 metros.

[Más Información](#)

14/12/22

Minsud Resources Corp.

Minsud Resources anuncia que, a través de Minera Sud Argentina SA, la subsidiaria argentina de la compañía, ha firmado un contrato de fideicomiso con los propietarios del terreno donde se ubica la parte central del proyecto **Valle de Chita**, provincia de **San Juan**. La propiedad tiene una superficie de 19.852 hectáreas. El Proyecto es un gran sistema de pórfido en etapa de exploración con características de alteración clásicas, mineralización generalizada de Cu-Mo-Au de estilo pórfido y mineralización polimetálica de Ag-Pb-Zn albergada por brechas freáticas hidrotermales y vetas polimetálicas asociadas con oro y plata de composición de sulfuro intermedio. El sistema esta asociado genéticamente al sistema de pórfido en Chinchillones.

[Más Información](#)

12/12/22

Recharge Resources Ltd.

La compañía anuncia que el equipo de perforación ha interceptado el acuífero a 363 metros de profundidad en su pozo exploratorio de diámetro NQ (47,6 mm diámetro interior de la perforación) en el proyecto de salmuera de litio **Pocitos 1**, en **Salta**. Las muestras tomadas se enviaron para análisis a dos laboratorios diferentes. El programa de exploración contempló la presencia de un flujo de salmuera significativo de múltiples acuíferos, desde los 350 m hasta los 410 metros, hallado en 2018 en su pozo localizado a 400 m de distancia. Los resultados actuales han demostrado que el flujo de salmuera confirma la continuidad de los mismos. La empresa también tomará una muestra de salmuera de 200 litros para procesarla mediante el proceso EkoSolve DEL.

[Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



Novedades en proyectos y operaciones regionales¹

SEMANA 16/12/22

15/12/22

Marimaca Copper Corp.



La compañía anuncia los resultados del pozo de perforación de diamantina, que interceptó mineralización primaria de sulfuro de alta ley asociada a mineralización de óxido, en el depósito de **Marimaca**, localizado en el norte de **Chile**. El pozo MAD-22 se perforó en el límite Este del modelo de la estimación de recursos minerales desarrollado y presentado en 2022. El sondeo de diamantina interceptó mineralización predominantemente de calcopirita de alta ley. El objetivo de la perforación fue interceptar el límite del alto de susceptibilidad magnética identificado en la campaña geofísica de 2020 ([ver comunicado de prensa del 14 de julio de 2020](#)). Entre los aspectos más destacados de los resultados informados se encuentra la intersección de 240 m a 1,01 % CuT desde la superficie en dos zonas separadas de óxido y sulfuro primario, destacando 82 m a 0,53 % de corte desde 10 m, incluidos 50 m a 0,80 % de corte desde 42 m.

[Más Información](#)

15/12/22

Cerrado Gold Inc.



Cerrado Gold anuncia los resultados de ensayos adicionales de su programa de perforación en curso en el depósito Serra Alta en su proyecto **Monte do Carmo** ubicado en el Estado de Tocantins, **Brasil**. El programa de perforación comenzó en el cuarto trimestre de 2021 con el objetivo de actualizar la mayor parte de los recursos en las categorías Medido e Indicado, apuntar a nuevos satélites, establecer zonas de extensión, y dar apoyo al estudio de factibilidad en curso. Se espera que el programa sea completado a fines de diciembre de 2022 con el estudio de factibilidad terminado en el segundo trimestre de 2023. Se informa los resultados de los ensayos de 19 pozos de perforación, por un total de 5.554 m. Al 9 de diciembre de 2022, se cuenta con un total de 194 perforaciones, por un total de 46.912m, incluidos 158 pozos en Serra Alta (relleno, expropiación y ampliaciones parciales); y 36 hoyos en la exploración satelital a saber, Gogó da Onça y Capitão.

[Más Información](#)

12/12/22

Lucky Minerals Inc.



La empresa anuncia que continúa con el mapeo geológico, ejecución de trincheras y el muestreo en canaletas, en el hallazgo de oro epitermal de Wayka en la propiedad **Fortuna** de 55.000 hectáreas, localizado en el sur de **Ecuador**. Como referencia de los resultados obtenidos se tiene que, la Trinchera 12 que se informó anteriormente ([ver Comunicado de prensa - 25 de octubre de 2021](#)) con un promedio de 1,21 g/t de oro en 10 metros, estaba orientada en dirección noreste, que es la tendencia general de muchas estructuras en el área. La trinchera 20 se completó para atravesar la estructura, donde la disponibilidad de afloramiento lo hace posible. El muestreo de canaleta se completó dentro de una zona de brechas compuestas en su mayoría de dacita alterada, metagranito y esquisto en una matriz de sílice-limonita, con fragmentos principalmente silicificados y arcílicos avanzados alterados.

[Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

15/12/22

Newcore Gold Ltd.



Newcore brinda una actualización de recursos minerales en curso de su proyecto aurífero **Enchi**, en **Ghana**, incorporando los resultados de una parte del programa de perforación de 90.000 metros completado a mediados de 2022. De esta perforación, aproximadamente 20.000 metros se incluyeron en la Estimación de Recursos Minerales de 2021; aproximadamente 40.000 metros se centraron en la expansión de recursos y se prevé que se incluyan en la actualización; los metros restantes se centraron en objetivos de etapas anteriores. La finalización de una estimación de recursos actualizada está programada para enero de 2023. Se prevé que la incorporación de drones mejore una parte de la estimación de recursos minerales a la categoría indicada, reduciendo aún más el riesgo del proyecto.

[Más Información](#)

15/12/22

Summa Silver Corp.



Summa Silver brinda una actualización de su fase de exploración en curso en la proyecto **Mogollon** de plata y oro de alta ley, cerca de Silver City, **Nuevo México**. El enfoque del programa de perforación en curso con múltiples plataformas es probar extensiones no explotadas de la mina, centradas en la veta Queen con tendencia norte. Los sondeos de 50 a 100 metros están diseñados para probar sistemáticamente la continuidad lateral y vertical de la mineralización en una longitud de rumbo de aproximadamente 500 metros y una extensión de buzamiento en profundidad casi vertical, de más de 350 metros.

[Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

